



Rue du Palais

Continuation de lignes homologuées pour l'élargissement de la rue du Palais, de la rue des Carrières à l'avenue Papineau, dans le quartier St-Denis de la Cité de Montreal.

AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que la Cité de Montréal, par ses conseils et procureurs soussignés, présentera une requête à la Cour Supérieure du District de Montréal, dans la Province de Québec, siégeant en la chambre No. 31 au palais de justice de cette Cité, mardi, le septième jour de novembre prochain, à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que conseil pourra être entendu, pour demander que le plan homologué du quartier Saint-Denis de ladite Cité soit modifié en continuant les lignes de la rue du Palais, de la rue des Carrières à l'avenue Papineau, à une largeur de 100 pieds au lieu de 60 pieds, largeur actuelle,—tel qu'indiqué sur le plan qui sera produit avec ladite requête.

L.-J. ETHIER,

J.-L. ARCHAMBAULT,

Procureurs de la Cité de Montréal.

HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 6 octobre 1905.

TERRAINS RUE SAINT-LAURENT.

Vente par encan des terrains suivants situés rue Saint-Laurent et récemment expropriés par la Ville pour l'élargissement de ladite rue Saint-Laurent, depuis l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Mont-Royal. Ces lots seront vendus sur les lieux, Mercredi, 18 Octobre 1905, à 11 heures A. M.

No 1.—Parties des lots du cadastre Nos 431-3 et 431-4 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Jean-Baptiste de ladite Cité, étant les Nos 976 et 978 de la rue St-Laurent, mesurant 48 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur d'environ 96.4 pieds, contenant 4757 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, et sur lesquelles est érigée une maison en brique de 2 étages.

No 2.—Parties des lots du cadastre Nos 428-2 et 428-1 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Jean-Baptiste, de ladite Cité, étant les Nos 1026 et 1028 de la rue St-Laurent, mesurant 47.7 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur d'environ 101 pieds, contenant 4,338 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, et sur lesquelles est érigée une construction en brique de 1½ étage.

No 3.—Partie du lot du cadastre No 421B des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Jean-Baptiste, de ladite Cité, étant les Nos 1078 et 1080 de la rue St-Laurent, mesurant environ 18 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent par une profondeur de 80.7 pieds, contenant environ 2000 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, et sur laquelle est érigée une construction en brique à 2 étages.

Ainsi qu'il est indiqué sur le plan préparé par M. J. R. Barlow, inspecteur de la Ville, en date du 27 Janvier 1905 et déposé au bureau du trésorier de la Ville.

Conditions : 1-5 comptant, la balance en quatre paiements annuels, égaux et consécutifs, avec intérêt à 5% payable annuellement.

Les servitudes actives et passives devront être respectées.

Ces propriétés seront vendues "en bloc" ou en parties suivant que l'encanteur le déclarera avant la vente et elles seront sujettes à la taxe spéciale imposée pour l'élargissement de la dite rue Saint-Laurent depuis l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Mont-Royal.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

W. M. KEARNS,
Encanteur.

BUREAU DU GREFFIER,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 11 Octobre 1905.



Palace Street

Continuation of homologated lines for the widening of Palace Street, from Carrières Street to Papineau Avenue, in the St-Denis ward of the City of Montreal.

PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE is hereby given that the City of Montreal will, by and through their undersigned attorneys and counsel, present to the Superior Court for the District of Montreal, in the Province of Quebec, sitting in room No. 31 at the Court House of this City, on Tuesday, the seventh day of November next, at half past ten o'clock in the forenoon or as soon as counsel can be heard, a petition asking that the homologated plan of St. Denis ward in the said City be modified by continuing the lines of Palace street, from Carrières street to Papineau avenue, at a width of 100 feet instead of 60 feet, the present width, — as indicated on the plan to be filed with said petition.

L. J. ETHIER,

J. L. ARCHAMBAULT,

Attorneys for the City of Montreal.

CITY HALL,
Montreal, 6th October 1905.

LOTS ON ST. LAWRENCE STREET

Auction Sale of the following lots fronting on St. Lawrence street recently expropriated by the City for the widening of St. Lawrence street from Pine Ave. to Mount Royal Ave. The sale will take place on the premises on Wednesday, the 18th October 1905, at 11 o'clock a.m.

1.—Parts of lots cadastral Nos. 431-3 and 431-4 of official plan and book of reference of St. John Baptiste Ward in the said City, being Nos. 976 and 978 of St. Lawrence street, measuring 48 feet in width on St. Lawrence street by a depth of about 96.4 feet, containing 4757 feet in area, English measure, more or less, and on which is erected a 2 storey brick house.

2.—Parts of lots cadastral Nos. 428-2 and 428-1 of official plan and book of reference of St. Jean-Baptiste Ward in the said City, being Nos. 1026 and 1028 of St. Lawrence street, measuring 47.7 feet in width on St. Lawrence street, by a depth of about 10 feet, containing 4,338 feet in area, English measure, more or less, on which is erected at 1½ storey brick building.

3.—Part of lot cadastral No. 421B of official plan and book of reference of St. Jean-Baptiste Ward, in the said City, being Nos. 1078 and 1080 of St. Lawrence street, measuring about 18 feet in width on St. Lawrence street, by a depth of 80.7 feet, containing about 2,000 feet in area, English measure, more or less, on which is erected a two storey brick building.

As shown on the plan prepared by Mr. J. R. Barlow, City Surveyor, dated 27th January 1905, and deposited in the City Treasurer's Office.

Terms : one-fifth cash and the balance in four annual, equal and consecutive instalments with 5% interest payable annually. Actives and passives servitudes shall be respected.

These properties will be sold on bloc or in parts, as may be declared by the auctioneer before the sale.

These lots are sold subject to the special tax imposed for the widening of St. Lawrence street from Pine Ave. to Mount Royal Ave.

L. O. DAVID,
City Clerk.

W. M. KEARNS,
Auctioneer.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 11th October 1905.